



Die Goalballer der SSG Blista – hier Christian Friebe und Swetlana Otto bei der Deutschen Meisterschaft 2012 – erhielten den großen Stern des Sports in Bronze. Foto: Michael Hoffsteter

Erster Platz für die SSG Blista Marburg

Auszeichnung als „Sterne des Sports“

Gießen. Die SSG Blista ist vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) und von der Volksbank Mittelhessen als „Sterne des Sports“ ausgezeichnet worden. Bei der Aktion werden Vereine der Region geehrt, die sich innerhalb des Breitensports in herausragender Weise gesellschaftlich oder sozial engagieren. Den ersten Platz und damit ein Preisgeld von 2000 Euro sicherte sich die SSG Blista Marburg im Goalball aufgrund ihrer Kinder- und Jugendarbeit. Dr. Peter Hanker, Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen, überreichte den Vereinsvertretern im Rahmen einer Feierstunde den großen Stern des Sports in Bronze. Damit wird der Verein automatisch am Landesentscheid des Wettbewerbes teilnehmen.

Über Platz zwei, den kleinen Stern des Sports in Bronze und ein Preisgeld in Höhe von 1500 Euro freuten sich die Vertreter des KSV Klein-Karben. Der Verein zeichnet sich durch eine hervorragende Kooperation mit der Selzerbach-Grundschule in Klein-Karben aus. Den dritten Platz (1000 Euro und einen kleinen Stern des Sports in Bronze) sicherte sich der Turn- und Sportverein Beilstein für seinen Beitrag zum Umweltschutz. Insgesamt wurden 58 Vereine prämiert.

Weitere Spendengelder gab es für: RSV Sterzhäuser, Verein für Bewegungsspiele 09 (je 850 Euro), Poolbillard- & Dartverein Marburg, Radsportverein Wanderlust 1911 Ernsthäuser (je 500 Euro), 1. Bogensportclub Burgwald, Radfahrerverein Edelweiß Goßfelden, SV Kirchvers, TSV Treisbach (je 250 Euro).